



Rafael Domínguez, director de COIBA, participará junto con un panel de destacados expertos y operadores del sistema español de cooperación, en el debate convocado por Intermon Oxfam sobre “La cooperación española: retos para 2012 y para 2015”, que se celebrará el 1 de febrero en Madrid. La sesión tiene por objetivo reunir a un grupo de expertos que, a título personal, y con independencia de su pertenencia a diferentes instituciones, mantengan un debate que concluya con la discusión y planteamiento de las dos o tres medidas concretas que se consideran más relevantes y alcanzables durante presente legislatura y la siguiente.

La sesión, que es cerrada y a la que se accede por invitación, se estructurará a partir de una breve presentación inicial a cargo de Intermon Oxfam de las conclusiones de su informe La Realidad de la Ayuda. A continuación se abrirá el debate a partir de los ejes mencionados, para llegar al objetivo de la sesión: que una masa crítica del sector de la cooperación en España pueda poner en común su visión, y un reducido número de prioridades sobre las que deberían centrarse los avances a realizarse en el futuro inmediato y en el medio plazo en el sistema español de cooperación.

La lista confirmada de asistentes (19), incluye a varios responsables de la AECID, DGPOLDE y CeALCI, a los presidentes de la CONGDE, Oxfam e IPADE, a especialistas en cooperación del Real Instituto Elcano, Fundación Alternativas, Universidad Politécnica de Madrid, San Pablo CEU y consultoras, y a los directores del ICEI y COIBA.